

Bewirb dich

Mehr als studieren

Österreichische Studienstiftung



Werde Teil der Österreichischen Studienstiftung

For English version scroll down.

Du willst etwas bewegen, über dein Studium hinaus denken und Verantwortung übernehmen? Dann bist du bei der Österreichischen Studienstiftung genau richtig.

Was dich erwartet

- **Mehrtägige Seminare** mit führenden Wissenschaftler:innen - interdisziplinär, intensiv, interaktiv und weit über den Unialltag hinaus.
- **Workshops und Special Events** zu diversen Themen wie Wissenschaftskommunikation, Rhetorik oder künstliche Intelligenz - praxisnah und interaktiv.
- **Gesprächsrunden** mit hochrangigen Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens aus Kunst, Kultur, Politik und Wirtschaft
- **Individuelles Mentoring** durch erfahrene Wissenschaftler:innen an deinem Hochschulstandort
- **Volontariate** an den Forschungseinrichtungen der Österreichischen Akademie der Wissenschaften
- **Gemeinschaft** von rund 600 Geförderten aus ganz Österreich und Kooperationen mit der **Schweizerischen Studienstiftung** und der **Studienstiftung des deutschen Volkes**

Wer wir sind

Die Österreichische Studienstiftung ist eine 2019 gegründete Initiative der Österreichischen Akademie der Wissenschaften. Sie fördert und begleitet junge, engagierte Menschen, die über ihr Fach hinausdenken und bereit sind, Verantwortung zu übernehmen. Die Auswahl erfolgt unabhängig von Herkunft, Geschlecht, religiöser und politischer Einstellung.

Wir suchen dich

Du studierst im 1., 2. oder noch nicht abgeschlossenen 3. Semester an einer österreichischen Hochschule, zeigst besonderes Interesse an Wissenschaft, Kultur und gesellschaftlicher Entwicklung und bringst dich engagiert in dein Umfeld ein? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung.

Dein Weg in die Studienstiftung

Bewirb dich von 15. September bis 16. November 2026 mit deinen Bewerbungsunterlagen über das Online-Portal Onlyfy. Bei positiver Rückmeldung folgen die Auswahltage (Februar bis März 2027) mit Interview, Pitch und Gruppendiskussion.

**Mach den ersten Schritt. Gestalte mit uns die Gesellschaft von morgen.
Bewerbungen sind möglich von: 15. September - 16. November 2026**



Become part of the Austrian Study Foundation

You want to make a difference, think beyond your studies and take on responsibility? Then the Austrian Study Foundation is the right place for you.

What to expect

- **Seminars** with leading scientists - interdisciplinary, intensive, interactive and extending far beyond everyday university life.
- **Workshops and special events** on a range of topics such as science communication, rhetoric and artificial intelligence - practical and interactive.
- **Round-table discussions** with high-profile public figures from the worlds of the arts, culture, politics and business
- **Individual mentoring** by experienced academics at your university
- **Internships** at the research institutes of the Austrian Academy of Sciences
- **A community** of around 600 scholars from across Austria and collaborations with the **Swiss Study Foundation and the German Academic Scholarship Foundation**

Who we are

The Austrian Study Foundation is an initiative of the Austrian Academy of Sciences, established in 2019. It supports and mentors young, committed individuals who think beyond their own field of study and are prepared to take on responsibility. Selection is made regardless of background, gender, religious or political views.

We are looking for you

You are in your 1st, 2nd or 3rd semester (not yet completed) at an Austrian university, have a keen interest in science, culture and social development, and are actively involved in your community? Then we are looking forward to receiving your application.

Your way to the Austrian Study Foundation

Submit your application documents via our online portal, Onlyfy, between September 15th and November 16th, 2026. If your application is successful, you will be invited to the selection days (February to March 2027), which will include an interview, a pitch and a group discussion.

Take the first step. Let us shape the society of tomorrow.

Application period: September 15th - November 16th, 2026

